

Hessen

Kommunen können E-Autos testen

[1.6.2016] Das Land Hessen will der Elektromobilität in Kommunen zum Durchbruch verhelfen. Im Rahmen des Projekts eKommunal – Elektromobilität bewegt! können Elektrofahrzeuge auf Praxistauglichkeit getestet werden.

Das hessische Wirtschaftsministerium startet heute (1. Juni 2016) die Website des Projekts eKommunal – Elektromobilität bewegt!. Darüber können sich Landkreise, Städte und Gemeinden sowie kommunale Eigenbetriebe in Hessen für einen zweiwöchigen Test von Elektrofahrzeugen bewerben. Sie sollen so die Gelegenheit erhalten, eine breite Palette von E-Fahrzeugen für den Dienstgebrauch einzusetzen und auf Alltagstauglichkeit zu prüfen. Neben dem Wirtschaftsministerium wird das Projekt vom Bundesverband eMobilität, den kommunalen Spitzenverbänden des Landes, dem Darmstädter Versorger Entega sowie Fahrzeugherstellern getragen. (a/)

<http://www.ekommunal-hessen.de>

Stichwörter: Elektromobilität, ENTEGA, Hessen

Bildquelle: www.ekommunal-hessen.de

Quelle: www.stadt-und-werk.de